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Qasem, Hezbollah: "Non abbiamo paura e non ci
ritireremo"
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Lo sceicco Naim Qasem, vicesegretario generale del Movimento di resistenza islamica
libanese (Hezbollah), alla Tv libanese, ha ricordato che Israele, insieme agli Stati Uniti e ai
paesi occidentali “sta cercando di spingerci fino alla paura, ma noi diciamo loro che non
abbiamo alcuna possibilità. Paura. Siamo figli del martire, Sua Eminenza Seyed Hasan
Nasrallah.”

Inoltre, il vicesegretario di Hezbollah ritiene l'operazione del 7 ottobre portata avanti dalla
Resistenza Palestinese è stato “un evento eccezionale e l'inizio di un cambiamento nel volto
della regione dell'Asia occidentale.”

Il numero due di Hezbollah ha chiarito che “la storia ha dimostrato che l'entità sionista è un
pericolo per la regione e il mondo ma vuole sottomettere tutti i paesi vicini, nonché i paesi e i
popoli della regione alle sue politiche”, sottolineando che “la lotta dei combattenti di Hamas e
dell'intero popolo palestinese è un lavoro legittimo al cento per cento.”

Qasem ha ribadito che i crimini dell’occupazione non hanno paralleli in tutta questa storia e
che gli Stati Uniti sono un partner chiave in tutto ciò che è accaduto, così come parte
dell’Europa.
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Senza il sostegno americano, “l’aggressione israeliana si sarebbe fermata entro un mese”,
 ha ribadito.

Nel frattempo, ha elogiato l’Iran, assicurando che il paese persiano è determinato a
schierarsi con questa resistenza in ogni modo ritenga opportuno.

“La battaglia non è una battaglia per l’influenza iraniana, ma piuttosto una battaglia per
aiutare i palestinesi a liberare la loro terra”, ha aggiunto.

Inoltre, ha rassicurato: “Vi do una buona notizia: la direzione, il controllo e la gestione del
movimento sono rigorosamente organizzati. Abbiamo superato i colpi dolorosi che ci sono
stati inferti e sono state assicurate alternative ovunque e non abbiamo un posto vacante.
Hezbollah sta lavorando in piena preparazione.”

L’esponente del partito libanese ha annunciato che “Hezbollah completerà l'elezione del
segretario generale di Hezbollah secondo i meccanismi organizzativi e lo annuncerà.”

Infine, ha avvertito che “se il nemico continua la sua guerra, sarà la campagna a decidere, e
noi siamo la gente della campagna”, assicurando che “Israele non raggiungerà i suoi obiettivi
e noi lo sconfiggeremo”, evidenziando che “lo scontro sul terreno è iniziato 7 giorni fa e il
nemico non è ancora avanzato.”

 
 


